
Les armées est-européennes de l'OTAN mises à l'honneur par la France

Description

6 300 militaires, dont 5 000 des troupes à pied, 65 avions et différents engins de combats ont défilé sur les Champs Elysées à Paris lors du 14 juillet 2022. Sur fond de guerre lancée par la Russie en Ukraine et alors que l'OTAN renforce son flanc oriental, des soldats des neuf pays est-européens membres de l'Union européenne et de l'Alliance atlantique (Bulgarie, Estonie, Hongrie, Lettonie, Lituanie, Pologne, République tchèque, Roumanie et Slovaquie) ont été invités et mis à l'honneur en ouvrant ce traditionnel défilé militaire à pied. Ils ont été salués par le président Emmanuel Macron quelques minutes avant le départ.

Les neuf détachements, composés chacun de 4 militaires dont un porte-drapeau, ont été emmenés par 4 membres de la Garde nationale bulgare, armés de leurs traditionnels fusils automatiques de type kalachnikov – une marque de leur ancienne alliance avec Moscou. La place d'honneur attribuée à la Bulgarie, même si ce positionnement ne repose que sur une distribution par ordre alphabétique des pays participants, a été largement diffusé par la presse bulgare comme une fierté nationale.

Des représentants de ces pays, tels que le chef de la Défense bulgare, l'amiral Emil Eftimov, ont également été invités à assister au défilé militaire dans la tribune présidentielle.

Sources : *BNR, Dunav Most, AFP, Euronews.*

date créée

14/07/2022

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre